



NOTA DE PRENSA

BCN informa sobre el comportamiento de las remesas al IV trimestre de 2023

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó, el 06 de febrero de 2024, el “Informe de Remesas” correspondiente al cuarto trimestre de 2023, el cual indica que, el flujo de remesas ingresado al país continuó con la tendencia creciente observada en períodos anteriores, al registrarse un ingreso de remesas de 1,226.6 millones de dólares, para un crecimiento de 26.9 por ciento con respecto al cuarto trimestre de 2022 (US\$966.5 millones). Así, el flujo de remesas recibido en 2023 totalizó en 4,660.1 millones de dólares, registrando un crecimiento interanual de 44.5 por ciento, lo cual significó 1,435.2 millones de dólares adicionales con respecto a 2022 (US\$ 3,224.9 millones). Los principales países de origen de las remesas recibidas en el año continuaron siendo: Estados Unidos con el 82.4 por ciento, seguido de Costa Rica (7.1%), España (5.9%), Panamá (1.2%), entre otros.

En el año, los flujos de remesas proveniente de Estados Unidos totalizaron en 3,841.1 millones de dólares, para un crecimiento de 55.5 por ciento respecto a lo observado en 2022 (US\$ 2,469.7 millones). Las remesas procedentes de Costa Rica resultaron en 331.9 millones de dólares, siendo mayor en 20.3 por ciento con respecto a 2022 (US\$ 275.9 millones). Por su parte, las remesas procedentes de España sumaron 276.6 millones de dólares, registrando un aumento interanual de 2.4 por ciento (US\$ 270.1 millones en 2022).

Del total de remesas recibidas en el año, Managua continuó siendo el principal destino al representar el 25.7 por ciento del total, seguido de Matagalpa (10.5%), Chinandega (9.2%), Nueva Segovia (7.4%), León (7.3%), Estelí (7.1%), Jinotega (5.3%), RACCS (5.3%), RACCN (4.7%), los que en conjunto representaron el 82.5 por ciento.

Managua, 06 de febrero 2024